



Uruguay participa en Foro Internacional de Doha

Description

(Montevideo) Una delegación de alto nivel de Uruguay participa hoy en el Foro Internacional de Doha, Catar, centrado en temas de paz, estabilidad y desarrollo económico.

Así lo dio a conocer la cancillería aquí, que da cuenta de las actividades de la delegación del país sudamericano, que encabezan el secretario de la Presidencia, Alejandro Sánchez, y el ministro de Relaciones Exteriores, Mario Lubetkin.

Los representantes uruguayos se reunieron en Doha con el ministro de Estado del Ministerio de Relaciones Exteriores de Catar, Mohammed bin Abdulaziz Al-Khulaifi, responsable de las áreas de agenda de paz, mediación y resolución de conflictos.

También con el ministro de Estado para las Relaciones Exteriores catarí, Soltan bin Saad Al-Muraikhi.

Con ambos identificaron nuevas áreas para seguir avanzando en la cooperación entre los dos países, relacionadas con la paz, el desarrollo económico, comercial y la cultura, dijo la fuente.

Además, Sánchez intervino en el debate sobre nuevos caminos para el crecimiento económico y la cooperación estratégica del Consejo de Cooperación del Golfo y América Latina.

El secretario de Presidencia de Uruguay también intervino de las discusiones sobre el papel de la diplomacia interregional en los caminos hacia la prosperidad en América Latina.

Por su parte Lubetkin mantuvo un encuentro con el actual administrador del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), el ex primer ministro belga Alexander de Croo.

El canciller uruguayo agradeció "el reforzado apoyo que brindara el PNUD a Uruguay en las nuevas responsabilidades que asumirá el país vinculadas a la integración regional y a los temas de cooperación Sur Sur y triangular.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025